
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0040/2023 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend Weitere 
Maßnahmen zur Sanierung der Mauer unterhalb der Kupferbergterrasse (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
Frage 1: Welche Schritte im Hinblick auf die Sanierung der Mauer wurden in den letzten Jahren 
übernommen?  
Frage 2: Welche Schritte zur Sanierung sind in den nächsten 2-3 Jahren geplant?  
Frage 3: Gibt es Hindernisse, (z. B. technischer Art, Denkmalschutz, Besitzrechts o. ä) die vor 
einer Sanierung der Mauer noch zu klären sind?  
Frage 4: Wie sieht der Zeitplan zur Sanierung der Anlage aus?  
Frage 5: Falls noch kein Zeitplan vorliegt: Wann ist mit der Vorlage eines Zeitplans zu rechnen?  
 
Wir bitten um Verständnis, dass wir die Antworten zu den von Ihnen gestellten Fragen gerne 
mit den von uns beauftragten Fachplanern abstimmen wollen. Von Seiten des Projektteams 
wurde auf Nachfrage angekündigt, dass in wenigen Tagen mit dem schriftlichen Bericht zur 
Vorplanung zu rechnen ist. Vor diesem Hintergrund schlagen wir vor, jetzt auf die Beantwor-
tung der Fragen zu verzichten und stattdessen Ihnen in Kürze den schriftlichen Gesamtbericht 
zur Vorplanung vorzulegen.  
 
Wir werden den Bericht dem Ortsvorsteher zukommen lassen. 
 
 
Mainz,18.01.2023 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 


